

MONTMARAUULT ■ Présentés à l'assemblée générale de la Montmaraultoise

Les rendez-vous des pêcheurs

15/12/22



RÉUNION. Les pêcheurs se sont retrouvés au pôle associatif.

Fête de la pêche, pêche de nuit, concours et challenge des anciens. Les rendez-vous ne manqueront pas, en 2023, pour les pêcheurs de la Montmaraultoise.

La dernière assemblée générale de la Montmaraultoise a été l'occasion d'annoncer aux pêcheurs de la société, les rendez-vous qui les attendent en 2023. La pêche ouvrira samedi 25 mars, à 8 heures, et fermera dimanche 26 novembre.

La fête de la pêche aura lieu samedi 3 juin, une pêche de nuit sera organisée du samedi 8 juillet, à 16 heures, au dimanche 9, à 10 heures. Le concours de pêche du dimanche 6 août se déroulera de 8 h 30 à 10 h 30. Quant au challenge des anciens, il

est programmé samedi 9 septembre.

Tarifs

Le prix de la carte de pêche n'a pas changé et reste fixé à 40 euros pour les Montmaraultois, 60 euros pour les personnes résidentes sur les communes de Blomard, Saint-Marcel-en-Murat, Saint-Priest-en-Murat, Sazeret et Saint-Bonnet-de-Four. Et l'adhésion a été fixée à 10 euros

pour les jeunes sociétaires de moins de 15 ans au 1^{er} janvier 2023.

Puis, le trésorier Jacques Carte a présenté un bilan financier « sain et équilibré », vérifié par les commissaires aux comptes, Luc Boisson et Patrick Demange.

Le mot de la fin est revenu à Martine Preney représentant la mairie, qui a confirmé « le soutien de la municipalité ».

MONTMARAUULT ■ À l'occasion de la fête de Saint-Nicolas au collège

Les sixièmes à l'heure allemande

16/12/22

Après la fabrication de lanternes sur le thème de l'autoportrait, à l'occasion de la Saint-Martin, en novembre, les élèves du collège Jeanne-Cluzel, ont célébré la Saint-Nicolas.

De nombreuses activités, dont un escape game, ont été proposées aux sixièmes pour découvrir la culture allemande. Aux côtés des élèves germanistes, ils ont également confectionné des décorations de Noël pour la cantine. Tous ont dégusté ensuite des spécialités allemandes, notamment des « zimtsternen », de petites étoiles à la cannelle, confectionnées par les élèves du dispositif Ulis.



DÉGUSTATION. Les élèves de sixième ont goûté les spécialités allemandes confectionnées pour l'occasion.